

Im Wintersemester 2008/09 fand im Fforsthaus ein Salsakurs für Anfänger statt. Eingeladen waren nicht nur deutsche und polnische Studenten aller Fakultäten der Viadrina, sondern auch unsere internationalen Gast-Studenten. Der Kurs richtete sich an Studenten mit und ohne Vorkenntnisse, und gab einen Einblick in Rhythmus, Musik, und natürlich die Tanzschritte der Salsa. Die Salsa – ein „Soßenmix“ verschiedener Tanzstile – wird in unterschiedlichen Formen auf den karibischen Inseln und dem Süd-, Mittel und Nordamerikanischen Festland getanzt. So wurden den Teilnehmern die unterschiedlichen Grundschriffe der Stile aus Kuba, Los Angeles und Kolumbien vermittelt. Zunächst wurden die Schritte einzeln geübt, anschließend in Paaren ausprobiert. Auf den Grundschriften aufbauend erlernten die Teilnehmer einfache Drehungen sowohl für die Damen, als auch die Herren. Im weiteren Verlauf des Kurses kamen komplexere Drehungen für beide hinzu. Dabei wurde auf die unterschiedlichen Lerntempi der Teilnehmer Rücksicht genommen. Die Tanz- und Lernstimmung war locker und den Teilnehmern hat der Kurs sichtlich Spaß gemacht, viele von Ihnen äußerten großes Interesse, an einem weiteren Kurs teilzunehmen. Über den „Bildungsaspekt“ des Tanzenlernens hinaus konnten sich die Kursteilnehmer auch besser kennen lernen; für mehr Integration an unserer Universität!

Am 18. Dezember 2008, kurz vor den Weihnachtsferien fand eine Salsaparty in Kooperation mit dem Hemingways statt. Sie begann mit einem Schnupperkurs für weitere Interessierte im Fforsthaus, anschließend lud eine live-Band zum freien Tanzen im Hemingways ein. Für das freie Tanzen gewannen die Teilnehmer über die Salsa hinaus einen kurzen Einblick in weitere Tänze wie Bachata und Merengue.

Am 17. Januar 2009 fand eine kleine Evaluation und Exkursion zu einer Salsaveranstaltung in Fürstenwalde statt. Das feedback bestätigte den Erfolg des Kurses, und unterstrich das Interesse zur Fortsetzung in einem neuen Salsakurs.

Wir sind sehr dankbar für die großzügige Unterstützung durch den AStA, ohne den der Kurs so nicht hätte stattfinden können!

Mit freundlichen Grüßen,



Hodg  
für das Verbündungshaus fforst.

FFo, 10.03.2009

Anhang